
２００６年度 第３回阪神地区協議会運営委員会 議事要録 
 
日 時：２００７年１月２６日（金）１３：５５～１６：２０ 
場 所：大阪国際大学 守口キャンパス 本館会議室６０１（６階） 
出席者：関西大学図書館   図書館次長  市原 憲厚 

関西大学図書館   図書館事務室事務長補佐  赤木 一夫 
神戸海星女子学院大学図書館    細野 紀子 
関西福祉科学大学図書館  課  長  田原 里香子 
宝塚造形芸術大学図書館  図書館次長  橋本 健一 
姫路獨協大学図書館  事務次長  田町 壽圓 
大手前大学図書館  室長代理  竹村  宏 
大阪国際大学総合メディアセンター 課長代理  吉岡 肖治 

 
配布資料： 

１）2006年度第 2回阪神地区協議会定期総会議事次第（案） 

２）資料１－１ 阪神地区協議会役員校輪番制確定基礎資料 

３）資料１－２ 阪神地区協議会役員校輪番制確定基礎資料調査について 

４）資料２ 阪神地区協議会メーリングリストでの承合事項の取扱について ほか 

５）資料 3 京都地区協議会と阪神地区協議会との相互協力に関する申し合わせ 

６）資料４ 2006年度分担保存誌調査結果について 

７）資料 5 阪神地区協議会ローテーション表 
（西地区部会長、阪神地区協議会理事校、阪神地区協議会定期総会議長、総大会・西地区部会当番校） 

８）追加資料 役員校、委員会委員等選出方法（西地区部会を中心に） 

９）追加資料 2006年度第 1回阪神地区協議会定期総会資料（ローテーション表抜粋） 

10）追加資料 輪番制確定基礎資料改正に伴うポイント表試案 
 
 議事に先立ち、理事校の大阪国際大学 総合メディアセンター事務室 吉岡課長代理の挨拶の

後、同人の司会で議事に入る。 

 

議事： 

議題１．２００６年度 第２回阪神地区協議会定期総会の運営について 

理事校から、標記定期総会について別紙資料のとおり運営したい旨の提案があり、資料に基づ

いて説明がなされた。 



議題２．２００６年度 第２回阪神地区協議会定期総会議長の選出について 

理事校から、２００６年度第２回阪神地区協議会定期総会における議長校は、阪神地区協議会

役員校ローテーション関係資料に基づき、関西大学であることが確認されている旨の提案があり、

異議なくこれを承認した。 

議題３．大学図書館近畿イニシアティブ運営委員および専門委員について 

理事校から、運営委員校および専門委員の一部交替に伴う後任校の選出については、阪神地区

協議会ローテーション関係資料等に基づき、理事校から依頼を行っている旨の報告があった。ま

た、現大学図書館近畿イニシアティブ運営委員校である関西大学（市原氏）から、同組織の委員

会構成等について補足説明がなされた。 

審議の結果、理事校が依頼および調整を行った上で、２００６年度第２回定期総会の協議事項

とすることを承認した。 

議題４．輪番制確定基礎資料調査について 

理事校から、別紙資料に基づいて、現状の輪番制に替わるものを提案する以前に、ローテーシ

ョン表を作成する基となる輪番制確定基礎資料調査の修正が必要であるとの説明がなされ、一部

語句の修正、加点方式の整数化のほかに、大学図書館近畿イニシアティブ各委員および私立大学

図書館協会関係役員への就任校に対する加点の提案、各館の運営実態をより現状に即した形で把

握するための職員数調査の提案が行われた。 

審議の結果、理事校案に修正を加えた上で、２００６年度第２回定期総会の協議事項とするこ

とを承認した。 

議題５．阪神地区協議会関連メーリングリストの運用について 

 理事校から、別紙資料に基づいて、２００６年度第 1 回定期総会にて質問のあった事項に対す

る処置および２００６年１２月の加盟各館への通知以降の現状説明がなされた。 

審議の結果、資料修正の上、２００６年度第２回定期総会の協議事項とすることを承認した。 

議題６．京都地区協議会との相互協力について 

理事校から、別紙資料に基づいて、京都地区協議会との閲覧・照会方法の簡便化を目的とする

申し合わせの制定について、経緯を踏まえた上で提案がなされた。 

審議の結果、両地区協議会の関連文書を資料に追加した上で、２００６年度第２回定期総会の

協議事項とすることを承認した。 

議題７．分担保存誌について 

相互利用運営幹事校（田原氏）から、別紙資料に基づいて、２００６年度分担保存誌調査結果

について、保存誌の変更・追加のみを記載した資料を２００６年度第２回定期総会にて配布する



旨報告があり、２００６年度第２回定期総会にて相互利用運営幹事校から説明することとした。 

議題８．２００７～２００８年度阪神地区協議会役員校について 

理事校から別紙資料に基づいて、２００７～２００８年度阪神地区協議会理事校は、大手前大

学となる旨報告があり、２００６年度第２回定期総会にて理事校から説明することとした。 

議題９．神戸ファッション造形大学の加盟について 

理事校から、神戸ファッション造形大学から私立大学図書館協会への加盟申し込みがあったと

の報告があり、本件を２００６年度第２回定期総会の協議事項とすることを承認した。 

議題 10．その他 

なし。 

確認議題１．次期阪神地区協議会役員校 

理事校から別紙資料に基づき、２００７年度阪神地区協議会の役員校について報告があり、こ

れを了承した。 

確認議題２．２００７年度第１回阪神地区協議会定期総会議長校 

 理事校から別紙資料に基づき、２００７年度第１回定期総会の議長校は関西学院大学となる旨

報告があり、これを了承した。 

確認議題３．２００９～２０１０年度阪神地区協議会理事校 

  理事校から別紙資料に基づき、２００９～２０１０年度の理事校は関西外国語大学となる旨

報告があり、２００６年度第２回定期総会で確認を得ることを了承した。 

確認議題４．２００９年度西地区部会総会当番校 

 理事校から別紙資料に基づき、２００９年度西地区部会総会当番校は Cブロックから選出する

旨報告があり、依頼校を確定した上で、２００６年度第２回定期総会で確認を得ることを了承し

た。 

議事終了後、理事校から挨拶があり閉会した。 

 

以 上 


